

PÀGINES DE CUL-TURA I INFORMACIÓ QUENERAL

www.drcriminal.es // drcriminal@gmail.com



FOTOFINISH



ENTREVISTA VIRTUAL

Ana Mato

“Yo no entiendo de confetis y payasos”

- Doña Ana, ¿qué?
—¿Qué de qué?
—Hombre, lo de su marido...
—EXmarido...
—¿Exactamente, cuándo se separaron ustedes?
—Mire, si empieza a hacerme preguntas difíciles...
—A ver, y perdóneme por la insistencia, ¿cuánta pasta les regaló Gürtel?
—¿Gürtel? ¿No conozco a nadie llamado así?
—La Trama Gürtel
—¡Ah, Trama! ¡Es una mujer! ¡Vaya nombrecito! Pues vaya usted a saber. Ya le digo que mi marido y yo ya no tenemos nada que ver. A saber con quién se habrá ido. ¿Trama dice usted que se llama? ¿Y Gürtel? ¿Es alemana?
—Dígame, ¿no le extrañó a usted encontrarse esos regalos?
—Mire no sé de qué me habla. Además yo no estaba al tanto de las cosas que traía ese señor a casa.
—Pero es que le atribuyen a su exmarido haber recibido hasta 400.000 euros...
—Es que esto de tener cuentas corrientes separadas te lleva a estas cosas. Esto le ocurre a muchas parejas, que uno no sabe el saldo del otro.
—¿Y lo del Jaguar?
—Animales peligrosos le aseguro que no he tenido nunca, si quitamos algún compañero de partido.
—Me refiero al coche que apareció en su garage.
—En el garage de mi exmarido. Además yo no entiendo de coches.
—¿Y lo de los cuatro mil euros en payasos y confetis?
—Yo no entiendo de payasos ni de confetis.
—Mire que está usted morena...
—De eso sí que sé. La cabina de rayos UVA me encanta. ¿Se ha fijado? El Bigotes y yo somos los que estamos más morenos de todo el PP. Que miras a Arenas y al jefe y dan como penita.
—Eso de que su nombre aparezca en informes de la policía judicial tiene que ser desagradable.
—Afortunadamente todo está prescrito, como Dios manda. Pero sí. Tengo que hablar con los ministros de Justicia y de Interior para que arreglen eso. No es admisible que en la policía alguien investigue a una ministra.
—Tendrá que dimitir...
—Estoy completamente de acuerdo con usted. El policía que me ha investigado debería dimitir.
—No me refería a...
—Ya lo sé, tonto. Ya sé que se refería a que dimitieran Gallardón o Fernández. Pero eso no lo vamos a decir.
—Veo que no tiene nada que añadir, usted...
—Sí, que es usted un machista. Sólo me ha querido entrevistar porque soy mujer.

LOS PUNTOS SOBRE LAS UVES

¡Que venga el fontanero! ¡Socorro!

Cuando en una vivienda hay una avería que ocasiona que por el inodoro rebozen las deyecciones, sólidas y líquidas, de sus moradores, se llama al fontanero y, normalmente, hay que acabar haciendo obra para cambiar unas tuberías que, a buen seguro, causaban un olor náuseabundo antes de rebosar su contenido. Esto mismo es lo que pasa con las instituciones de este país: con la corrupción hemos tolerado tanto el mal olor que ahora ha rebosado y la cosa tiene mala solución. No es que los sistemas de detección del país (policía y fiscalía) hayan afinado en sus procedimientos, es que la porquería es tan grande que habría sido imposible no hacerlo. En resumen: tenemos tanta caca que necesitamos fontaneros... y albañiles.

CANCIONCILLAS SIN INTENCIÓN

Cuando Orizonia ha petado, tan nocturna y alevosa, tres mil parados ha dado: a hacer caja y a otra cosa. Iberia han desmantelado, otro montón van al paro, British Airways ha ganado y nos ha salido caro. Si el país se recupera este año o el que viene será por empobrecer al que ya tan poco tiene. Ahora tienes más impuestos, y menos sueldo y derechos; Bárcenas y Matas libres: Éstos son, al fin, los hechos. Qué sensación da que te quieran empujar ¡es horrible!

PEINETAS POPULARES

Modelo Aznar, para insultar universitarios

Modelo Trillo, para insultar periodistas

Modelo Bárcenas, para insultar españoles

FLASHES INFORMATIVOS

Rajoy cree que Rubalcaba tiene insomnio

El Gobierno tranquiliza a la ciudadanía al comunicar que el paro sólo afecta a los ciudadanos que no tienen trabajo.

La Federación Española de Asociaciones Ciudadanas exige a los políticos que cuando mientan, por favor, sean un poco más creativos.

El Ministerio de Educación considera que enseñar a los niños a que metan sus ahorros en un cerdo es bueno, porque así cuando sean mayores verán normal meterlos en un banco.

Bauzá y Armengol ingresados entre grandes convulsiones. Ambos habían soñado que se cambiaba la Ley de Partidos y la Ley Electoral.

La Federación Española de Asociaciones de Pobres de Pedir aconseja a sus asociados que en vez de ponerse en la puerta de las iglesias se pongan en la puerta de los bancos.

La Federación Balear de Familiares de Políticos, en contra de la reducción del personal de la Administración autonómica propuesta por Rajoy.

Teresa Riera advierte que ni loca le cede el chollo de SU escaño diputada en el Parlamento Europeo a Francina Armengol, por mucho que ésta haya decidido que su retiro sea ése.

FRASEANDO



¿QUÉ SE PUEDE?
El Mallorca sigue gritando: “Sí se puede”. Desgraciadamente, también se sabe lo que no se puede.



SUSTO DE PISTORIUS
Desmienten que lo último que le dijo Pistorius a su novia fuera: “¡No pongas esa cara que yo también me he llevado un susto!”



DOS SEGUNDOS
Fernando Alonso ha dicho: “El coche del año pasado era dos segundos más lento”. Pues como en el campeonato, que Alonso ha hecho dos segundos...



IMPROCEDENTE
Carlos Floriano, cargazo del PP, informó: “No se podía despedir a Sepúlveda porque no era legal”. En su partido valoran positivamente lo larga que se le ha puesto la nariz



DEDO DE BÁRCENAS
El fiscal ha dicho: “Hay indicios de delito contra Bárcenas”. Sí, sobre todo en la punta de su dedo medio.